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こんなにも多くのご寄付をいただき、本当にありがとうございます。 

私どもは、昨年の 6月から全くの手探りの状態から子ども食堂をはじめ、今は、毎回 60人

〜70人の参加者に来ていただけるまでになりました。 

まだまだ、課題はいろいろありますが、少しずつ私達か描く理想の子ども食堂に近づけら

れるよう、思考錯誤しながら続けていこうと思っています。 

いただいた寄付金は、子どもたちのために、大切に使わせていただきます。 

本当に子ども食堂にご理解をいただき、子どもたちのためにご寄付いただいたことに感謝

申し上げます。 

今後とも、よろしくお願い致します。 

 

子ども食堂はるたま様より 

 

 

今回は、早々に寄付金を振り込んでいただき感謝をしております。 

子どもたちへの何よりのプレゼントです。 

スタッフも心を込めて、子どもたちに楽しくバランスのとれた食卓を届けることができる

ようにこれから準備をしていきます。 

子どもたちのワクワクする顔が今から楽しみです。 

本当にありがとうございました。 

 

名古屋おやこセンター 様より 

 

 

この度は私たちの子ども食堂、サンクテーブルに多額のご寄付をいただき、ありがとうご

ざいました。次年度からの活動をさらに充実させるよう、またより多くの子ども達に届く

ように、有意義に使わせていただきます。 

 

サンクテーブル様より 

 

 

早速のご寄付誠にありがとうございます。 

子供食堂に集まる子ども達の為に大切に使わせて頂きます。 



小さな子供食堂ですが地域の子ども達に美味しい食事を提供できるよう。 

頑張ります。 

今後とも 宜しくお願い致します。 

ありがとうございました。 

 

なかよしごはん港様より 

 

 

いただきました寄付を確認いたしました。ありがとうございました。 

当団体が開催しているあったかクラブ（子ども食堂＆学習支援）は、町のまちづくりのた

めの交付金を頂いておりますが、食材費については、交付金の対象ではなく、苦心して、

やりくりしております。 

地域で子どもを見守り育てることを目的にしておりますので、食事を通して、多世代が交

流できる場所を目指しています。 

定年退職された教員の方がチラシをきっかけに毎回参加していただいたり、最近は、地域

の方々からお米やお野菜の申し出もいただいたりと、私たち自身が地域に支えられている

と感じています。 

御社の代表梶田様のお志に感謝し、大切に使わせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

あったかネットワーク様より 

 

 

この度はハッピーリングチャレティからのご寄附、誠にありがとうございました。 

昨年もカンパイチャリティのご寄附をいただき、１年間に渡って活動を続けることができ

ました。 

会場費用や食材の購入費用に使わせていただき、たくさんの方々の笑顔に繋げることがで

き、大変うれしく思っています。 

この１年、あいち子ども食堂ネットワークが発足し、県も支援を始めるということにもな

りましたし、今度もますます子ども食堂の数は増えていくのだろうと思います。 

全国的に子ども食堂の取り組みが広がっていくことで、大人たちが子どもたちを取り巻く

環境について考えるきっかけになり、地域の大人たちが運営する子ども食堂で地域と子ど

も達（とその親）が繋がるようになれば、地域で子育てをすることができるようになるの

ではないかなと思っています。 

これからはどんどん少子高齢化が進み、人口が減っていきます。税収が減れば行政のでき

ることもどんどん減っていきます、そういう時代には、共助という考え方が大変重要にな



ってくると思いますし、今から子ども達が地域の中で育つことを当たり前と思うようにな

れば、将来、その子たちが大人になった時にきっと当たり前のように地域で子育てをする

ようになるのではないかなと思います。 

子ども食堂はたくさんの可能性を秘めています。これからも子ども達のため、地域のため

に、まずは継続、そして充実していけるよう、つしまこども食堂も努力して参ります。 

今後ともよろしくご支援のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

つしまこども食堂様より 

 

 

はらぺこ食堂は三年目に突入し、新しい場所を探しつつ今までの活動を継続しているとこ

ろです。 

これからも子ども食堂への応援をよろしくお願いいたします 

 

はらぺこ食堂様より 

 

 

いつも大変お世話になっております。 

このたびは寄付を頂戴し、ありがとうございました。 

頂戴いたしました寄付金は子ども食堂の食材購入など運営に活用させて頂きます。 

私どもは昨夏に立ち上げ、月に１回の運営をしております。 

先週末も開催し、ちらし寿司やおこしものを子どもたちと一緒におばあちゃんボランティ

アさんが調理し、一緒に会話しながら食事をしました。 

普段の家庭の食事では食べられないような食事を、その時間を楽しみつつとっていただき

たいと試行錯誤しております。 

また、先々週にはハープ、ピアノ、バイオリンの方々の子供向けクラシックコンサートを

共催し 80名以上の方々にお越しいただき、子供たちに身近で芸術に触れていただく機会も

設けました。 

弊社はボランティアの方々が１５０余名いらっしゃいまして、動く人員はおり、子供たち

向けのサポートをしたいと思っておりますが、なかなか良いアイデアが出てきません。 

マルト水谷様で子供たちのサポートに力をいれていらっしゃるようですので、アドバイス

など頂戴したり、御社の活動を教えて頂ければご協力できるかもしれません。 

このたびは良いご縁をいただいたと感謝しております。 

私どもでできることは精一杯ご協力させて頂きますので、なにとぞよろしくお願いいたし

ます。 

 



ほほえみ子ども食堂様より 

 

 

この度は寄付していただき本当にありがとうございます。 

高額のご寄付を活用して子ども達の居場所作りに活用させていただきたいと思います。  

私たちは、守山区松坂町という場所で古い家を借りて「つなしょ」という子どもの居場所

作りをしています。 

プレミアムフライデーには子ども食堂を開いています。 

「つなしょ」にはいろいろな子どもがやってきます。中には困難を抱えている子の声にな

らない SOSを聞き、学校と連携したこともありました。 

子ども食堂開催時には、担任・学年主任・スクールカウンセラーが困難を抱えた生徒とと

もに参加したこともありました。 

大人に関わってもらい、とっても嬉しそうだったその時の子どもの顔は、忘れられないほ

どうれしそうで穏やかでした。 

先日、地域学区で子ども会の綱引き大会がありました。 日ごろから困難を抱えた子で、

地域で問題をよく起こす子がいます。 

その子が参加したいと思って、当日子ども会に入っている子のところを見に行きました。  

その子は子ども会に加入していないからという理由から、もちろん参加できずお昼のおに

ぎりももらえませんでした。 

子ども会の会長は日ごろからこの子が問題を起こす子だと知っていて、排除し余ったおに

ぎりはすべて自分が持ち帰ったそうです。 

よくある話だと言えばそこで終わってしまいますが、困難を抱えつつ生きている子はこう

いうところですでに格差が生じています。 

現在、子どもが手を挙げて SOS を出せば、児童相談所の対応になります。フードバンクと

も連携していますが、申し込みは保護者がしなければ通りません。 

声にならない SOS や、ちょっと困っているけどどうしたらいいんだろう？？と思った子ど

もが、気軽に来て話ができる環境を作って、本人が力強く生きていくチャンスを持てるよ

うに応援するのが、私達が行っている活動の一つです。 

今年度は、私達の会が運営している屋外の居場所「小幡緑地冒険遊び場」の中で子ども食

堂を月に一度開催していく計画です。 

子どもが外で思いっきり遊ぶには、お昼ご飯の心配をしなくても遊べる環境が必要です。

時間を忘れてみんなで遊んで、その経験を共有すれば大人になった時の力になります。そ

んな支援をしていきたいと思います。 

今後とも私どもの活動にご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 

つな食堂様より 



 

 

この度は、こども食堂へのご支援ありがとうございます。 

私ども天白こども食堂は、四月より三年目になります。 

皆様のご支援で続けさせていただいております。 

今後も食事の提供と子供たちの笑顔集めのため頑張っていく所存ですので、これからもご

支援くださるようお願いいたします。 

多大なるご支援ありがとうございます。厚く御礼申し上げます。 

 

天白こども食堂様より 

 

 

この度はハッピーリングチャリティのご寄付を受ける事ができ、誠にありがとうございま

した。 

多額のご寄付に本当にうれしくまた驚いております。 

つなぐ子ども食堂は、平成 30 年 4 月から、「鶴舞つなぐ子ども食堂」から「つなぐ子ども

未来」というボランティアグループに移行し、その中の一活動として、「つなぐ子ども食堂」

を運営していくことになりました。 

地域と子どもをつなぐ子ども食堂として、「巡回型」という新しいスタイルで子ども食堂を

展開していくのに、活動費が必要な状態でしたので、今回のご支援がとても心強く感じて

おります。 

また、私たちは「食育」をテーマに食堂を運営しており、子どもも一緒に食事を作ること

を大切にしております。 

従って保険も一般企業のやや高いボランティア保険に加入しており、今回のようなご支援

は大変ありがたく思っております。 

4月 21日は昭和区役所講堂を利用して、防災企画と一緒に子ども食堂を開催する予定です。 

またの機会がありましたら、是非ご参加ください。お待ちしております。 

フェイスブックやブログなどを通し、また活動を見ていただけると幸いです。 

この度は誠にありがとうございました。 

今後もまたご支援賜れますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

つなぐ子ども未来（つなぐ子ども食堂）様より 

 

 

月に１回ではありますが、子供からお年寄りの方まで楽しく食事をしております。 

ご寄付いただきましたお金は、皆さんに美味しく食べていただくために、皆さんの笑顔を



見るために使わせていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

 

こども食堂にっこにこ様より 

 

 

お世話になります。 

ハッピーリングチャリティからのご寄附のお知らせとてもうれしく拝受しました。 

頂いたご寄附は食材（特に肉や魚）に豊かに使わせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

こども食堂・なか様より 

 


